

EL PAPAGAYO.

PERIODICO JOGO-SERIO.

PUNTOS DE SUSCRIPCION

En Barcelona: en la Redaccion calle del Pino núm. 40 cuarto principal, y libreria de Indar calle de la Plateria.
 Madrid: redaccion de la Posdata.—En las provincias en las principales librerías y administraciones de correos
 Paris; en el cercle Litteraire de Salons Valois, Palais Royal, Galeria de Valois 156—Bordeos: en el gabinete de lectura de Mr. Delpech, place de la Comedie.
 Bayona: en las redacciones del Faro y del Centinela de los Pirineos.—Londres: en el despacho de las Mensajerías.

ADVERTENCIAS.

Este periódico sale todos los dias.



Los avisos y anuncios se insertan à real por línea, y à 17 maravedises à los suscriptores
 Los comunicados à precios convencionales.
 Las comunicaciones deberán dirigirse francas de porte en la redaccion y administracion.

PRECIOS.

Un mes en Barcelona	40 reales
En las provincias	14 id.
Un trimestre	40 id.
Francia tres meses	13 francos.
Seis	25 id.
Un año	40 id.
Londres un trimestre	11 schelin

BARCELONA 13 DE MARZO.

El que observe profundamente el sesgo que van tomando en España los negocios públicos; el que estudie con atencion las escenas terribles del gran drama que años ha se representa en nuestra pobre patria; el que se remonte, busque y analice las causas del estado lastimoso en que se encuentra el pais para deducir y sacar de ellas lógicas y exactas consecuencias; no podrá menos de sentir un escorzor cruel, un presentimiento funesto por la suerte que tal vez ha de cabernos á todos nosotros, á los hijos del gran pueblo que dictará un dia leyes al mundo, y que se encuentra ahora combatido por los estraños y vendido misera y cobardemente por los que le tienen á su guarda confiado.

En el año 33 la augusta CRISTINA impulsada por los instintos de su corazon magnánimo, y haciendo gala de sentimientos generosos; abrió las puertas de la patria á millares de proscriptos que lloraban su infortunio en suelo estraño, y vegetaban los mas rodeados de miseria y aguijoneados por el hambre. Regresaron todos á su natal suelo bendiciendo á la reina clemente y los liberales llegando á formar hasta un culto de su nombre augusto. Los sostenedores del régimen absoluto maldiciéronla por aquel acto, y desde entonces empezó la lucha sangrienta que ha cubierto de cadáveres y escombros nuestro fértil y rico suelo. Acusáronla por la Amnistia los que militaban en las filas de Carlos el pretendiente para derrocar el trono de la Reina segunda Isabel, y arrancarle la corona que ciñe su virginal frente. Diez años han pasado de aquel glorioso dia, diez años tan solo ¡y quien sabe si á poco tardar, como continúe la España en tan triste y apurada situacion y dando el sistema representativo frutos tan amargos; el partido liberal, el verdadero partido que se agrupa

al derredor del trono y escuda á la libertad, pero no de sangre y anarquía, quien sabe repetimos, si la hará cargos tambien por haber llevado tan allá su generosidad, por haber obedecido tan ciegamente á los impulsos de su magnánimo pecho?

No abogamos por el absolutismo aunque formemos presentimientos tan tristes. No abogamos por ese odioso sistema, porque como poco hace digimos no se aviene ya con las luces y progresos del siglo. Pero tampoco defendemos esa libertad monstruosa y anárquica, esa libertad que destila y chorrea sangre á todas horas, esa libertad en fin de sediciones y tumultos, de motines y asesinatos que disfrutamos nueve años ha. Queremos un medio entre la licencia y el capricho de un soberano, defendemos y sostenemos y para esto trabajamos constantemente, para ver entrelazado en paz estrecha y dulce armonia al pueblo y al rey, á los súbditos y al gefe de la nacion. Este es nuestro sistema, el sistema que se dice MONARQUICO-CONSTITUCIONAL, el sistema destinado segun creemos á labrar la ventura de la nacion.

Por eso como verdaderos liberales, amantes sinceros de la constitucion y las leyes, lamentamos tan amargamente los desórdenes y excesos á que tan desbocada se entregara el cinco del actual una pandilla enemiga del orden y la constitucion: y los sentimos tanto mas, cuanto hemos notado desde aquel infortunado dia en esta ciudad una tendencia muy marcada hácia al despotismo y oido á muchos liberales decididos y de los que mas han contribuido á que ésta se arraigase en nuestro suelo, quejarse de que sea una descepcion cruel, una teoría brillante, pero funesta puesta en práctica entre nosotros.

Hemos observado constantemente el rumbo de la España de diez años á esta parte, hemos seguido la libertad en sus adelantos y decadencias, la revolucion en sus fases

distintas; y confesamos francamente que no ha dado ésta fruto alguno del que nos prometíamos. Hemos visto agitarse los hombres con afan para lograr lo de ellos apetecido, hemos visto un motin tras otro motin, una tras otra asonada, hemos presenciado consternados á fuer de leales y agradecidos el destierro y proscricion de una augusta matrona; y luego un soldado audaz ocupar el puesto que ésta dejara vacío por una abdicacion forzosa; ¿y todo esto para qué? ¿ha mejorado nuestra situacion interior? el nombre español ha recobrado el brillo que empañaron tantos crímenes y felonías? nuestro pabellon es mas respetado y temido, que ántes de pasar la nacion por pruebas tan grandes y terribles, por crisis tan inminentes y peligrosas?

No, y cualquiera que de buena fé quieras contestar, confesará injenuamente que nos hallamos peor, mucho peor que ántes de lucir en el horizonte el astro de la libertad, ántes que se inaugurara en España el sistema representativo.

Hanse verificado ahora las elecciones para diputados y senadores. Los electores causados de farsas han acudido en escasísimo número á las urnas electorales, para hacer uso del mas precioso derecho que la constitucion les concede: y cuando en ellas se libraba á nuestro entender, no una batalla entre el ministerio y la nacion, sino entre la usurpacion y la lejitimidad, entre la libertad y el despotismo; sin embargo los colegios han estado desiertos, ha permanecido la nacion en el mas profundo quietismo. ¿Será tal vez que la España mira sino con odio, con aversion al menos el sistema representativo, el gobierno de las mayorías, y que prefiere el despotismo de un Rey al capricho de unos cuantos traidores que sin habersemecido en cunas reales, aspiran sin embargo á empuñar un cetro y ceñirse una corona? ¿Será acaso porque ven que la libertad

será en adelante una quimera como ha sido hasta ahora una ilusión? ¿preven que si el ministerio es derrotado y se componen las cámaras de diputados celosos é independientes, disolverá el poder estas cámaras tal vez ántes de estar reunidas, haciendo así mofa y escarnio de la España?

No queremos avanzar mas en ese terreno peligroso y oscuro; no tardaremos mucho en saber cual sea nuestra suerte, el porvenir de nuestro país.

OCURRENCIA.

Anoche á las 8 menos cuarto, en la plaza de Sta. Ana, un paisano que caminaba tranquilamente acompañado de tres mujeres, fué herido alevosamente por la espalda por un asesino, que consumado su crimen, hechó á correr sin poder ser alcanzado. El herido segun nos han informado dá muy pocas esperanzas de vida.

Hora es ya de que la autoridad local, haga una limpieza de los muchos pícaros que pululan por esta ciudad.

CRONICA ESTRANGERA.

—M. de Turunhull, el famoso cónsul de la Habana, que ha sido nombrado vocal del tribunal misto en Jamaica para la abolicion de la esclavitud de los negros, estaba últimamente en Inglaterra, y acaba de salir de Lóndres para su destino.

—Ha muerto en san Petersburgo la princesa Maria Federica Cecilia, hija segunda de S. A. el principe Pedro de Oldemburgo.

El duque y la duquesa de Leuchtemberg que viajan en la actualidad por Italia han regresado á Roma despues de haber pasado una temporada en Nápoles donde han sido muy obsequiados por la córte.

—El rey de Prusia entró en Berlin el 22 de febrero de vuelta de Hannover.

—El gobierno francés ha dispuesto que salga en breve una nueva expedicion para las islas Marquesas.

—El ministro de lo interior de Francia ha dispuesto que sean trasladadas á Paris desde Bruselas, las cenizas del célebre pintor David,

—Ha muerto en Francia á la edad de 83 años el padre del célebre diputado, historiador y ex-ministro Mr. Thiers.

—El duque de Aumale hijo de Luis Felipe ha entrado ya en la mayor edad y vá de consiguiente á administrar por sí la inmensa fortuna que posee por sucesion del último Borbon-Conde.

—El célebre escritor dramático Casimir Delavigne se halla en la actualidad gravemente enfermo.

—En la última «soirée» que dió Mr. Guizot habia algunas notabilidades del partido legitimista, llamando mucho la atencion de los concurrentes la presencia del marquès de Breze y del duque de Valmi (nieto del célebre mariscal Kellerman.)

—El arzobispo de Paris, asistido de otros prelados, ha consagrado á los obispos electos de Orleans y de Saint Drè; Mr. Fayet y Mr. Gros.

Concurrieron á la ceremonia otros varios prelados que se hallaban en Paris.

CRONICA NACIONAL.

Madrid 8 de marzo.

—El *Peninsular* inserta anoche la siguiente carta de Mondoñedo, fecha 28 de febrero:

«El nuevo bajá de esta provincia, Martello Nuñez, apura los recursos en su frenesí por servir á sus amos. Nada le detiene, y en su despacho acaba de pasar una circular á los treinta y cuatro colegios electorales para que, constituida que sea la mesa, le pase inmediatamente cada alcalde por propio á la ligera nota del color político de los sujetos que la compongan, debiendo repetir lo mismo todos los cinco dias que dura la eleccion, especificando el resultado de la votacion.

«Prescindiendo por un instante de lo violento de tal medida, vamos solamente á ver cuanto cuesta este capricho á la provincia. Hay treinta y cuatro colegios electorales y cada colegio tiene, segun la circular espuesta, que hacer 6 propios; 6, por 34, igual á 204; 204 graduados á 30 rs. uno con otro, y no es mucho, igual á 6.120 rs.: contribucion ilegal y que por ningun título deben pagar los esquilmados pueblos, aunque se empeñen los infames santo-ayacuchos, que con su conducta santifican el gobierno de Fernando VII.»

FONDOS PUBLICOS.

INGLATERRA.

Londres 27 de febrero. — Consolidados ingleses á 95 5/8 3/4; activa española á 20 1/4 y el 3 por 100 á 27 1/4.

FRANCIA.

Paris 28 de idem. — El 5 por 100 francés á 121 fr. 70 cent, y el 3 por 100 80 fr. 60 cent. Activa española á 27 1/8.

BOLSA DE MADRID DEL DIA 8 DE MARZO.

Titulos al 3 por 100 á fecha ó vol. con elcup. corriente de 24 1/4 á 26: 73 operaciones. 42.600.000
Id. al 5 id. id. con los 12 cupones venc. de 28 1/2 á 29 15 16: 17 ope-

raciones. II.600.000
Certificaciones de deuda sin interés, una operacion á 5 5/16.

Cambios.

Londres á 90 d. 37 9/16. Málaga 1 daño.
Paris á 90, 16 libs. 6. p. Santander 1 1/4 ben.
Alicante 3/4 daño. Santiago 1 1/2 d.
Barcelona 3/4 d. Sevilla. 1 1/4 d.
Bilbao par. d. Valencia 1 daño.
Cádiz 1 1/4 d. Zaragoza 3/4 papel. d.
Coruña par. Descuento de letras 6 por
Granada 1 3/4 d. 100 al año.

EL PAPAGAYO.

NIGROMANCIA.

Ven lorito, ven lorito, nigromántico serás; dí, si te hago unas preguntas, pensarás en acertarlas?—Sí, porque soy nigromántico y tengo varita de virtudes. —Pues veamos, dime; en que se parecían los *pandillistas* antes de ser *pandillistas*, á los apóstoles, antes de ser apóstoles?—Vaya, creí que seria otra cosa de mas dificultad. Se parecían, se parecían, se parecían en que todos eran pescadores.—Lo has acertado. Y dime, en que se diferenciaron despues?—En que los apóstoles permanecieron siempre pobres y los *pandillistas* han dejado de serlo.—Que diferencia encuentras entre Zaragoza y Barcelona?—Que la una se llama Zaragoza y se llamó Cesar augusta, y la otra se llamó Barcino y se llama Barcelona.—No es eso, tonto, lo que te quiero, es...—Entiendo, está la diferencia en que allá por muy poca cosa, se endosa un trabucazo, con sus correspondientes balas y aquí se contentan con llamar ladrones y estafas á unos hombres que no tienen vergüenza.—Y que mas?—Que allí se aprovecha el tiempo, porque al villano con la vara de avellano; y aquí se pierde, porque al buen callar le llaman Sancho.—Vamos has jugar tu milagrosa varita.—Vamos allá. Varita de virtudes que me tienes que anunciar? Que un sugeto de poco talento que no sabe contar, fué á otro sugeto á que le dijera cuanto debia tocarle de 18 onzas de oro, repartidas entre seis individuos?—Cuenta clara, tres á cada uno. No fué así, el sugeto no recibió mas que ocho libras esterlinas, que son á corta diferencia 768 rs. vellon, mas como el sugeto sabia que se habian de repartir 18 onzas y que le tocaban tres, que hacen 960 rs. hubo

una de progresistas, es decir de palo y uña, y el sugeto sacò un arañazo en la mejilla izquierda. Y ahora dice que fueron sus adversarios políticos el dia de las elecciones. — Basta lorito, basta, no digas mas, que los que le quieran conocer, bien fácil les será y si te esplicas mas, vendrá diciendo que se arañó con alguna veleta de alguna torre de alguna iglesia, de alguna ciudad, de alguna provincia, de algun reino desarreglado..... Alto, eso seria decir, que fué en la España de 1843.

PICOTAZOS.

PRORROGACION DE LA MENOR EDAD.
Si si si! esclaman unos llamados demócratas gaditanos. No sabemos si bailando la ca-

chucha y al son de las castañetas, se les ocurrió tan peregrina idea á aquellos bulliciosos hijos de la tierra de Maria Zantizima; y ¡válganos Dios! como huele á ayacucho y á guineas, el ardiente entusiasmo de aquellos santos varones; vaya señores gaditanos, los que os llamais demócratas; no sean Vds. tan espantadisos que no es tan fiero la Madre de nuestra reina Isabel 2ª ni de éste ángel deben esperar Vds. nada de malo; que mas seguros crehemos nosotros los intereses agrícolas é industriales de nuestra nacion, y la verdadera libertad de la misma llegada la mayoría de Isabel 2ª que ahora, pues entónces esperamos ver brillar con todo su esplendor la independencia nacional, sin que le hagan cosquillas, ni los parientes de la orgullosa albion, ni los hijos de la Patria de san Luis.

Funcion nueva.... Comedia nueva....Es-

pectáculo nunca visto.... consideracion á los abonados.... abono barato.... Funcion nueva.—¿ Qué algazara estás moviendo Loro con tanta funcion nueva y abono barato y? ...— Qué no lo sabia V. señorito? pues por cierto, grito para que hasta los sordos me oigan y vayan á ver la cosa nueva y sorprendente....—¿ Y cual es candor?—Qué ha de ser? el drama nuevo de grande espectáculo que por la milésima vez se repite en el Liceo, titulado el Terromoto de la Martinica en 4 actos y un prólogo, y que está produciendo un verdadero Terromoto en la paciencia de todos los abonados quienes á fuerza de ver derribar edificios de carton se hallan ya aplastados de puro fastidio.

Asi pues en nombre de los *querellantes* y del *Papagayo* se hace saber á la Empresa del Liceo que sea un poco mas estacionaria y que no haga reproducir con tanta frecuencia los Terremotos.



No au fums cara de mica
Que t' veix lo gep prenyát,
¡ Gran! per agafarme á mi
T' ats llevat masa tart.

No ser tonto cataloino
È menxa falsa independència,
È mi ti dar filatos cotons
En cambio de ti obediencia

Calla cara de Mandril,
Y no am vinguis ab raons,
Que no astich per cansons
Y t' amollu llarg fil.

Arrendamiento. El que guste arrendar nuos cuantos bancales de tierra de pan llevar, que se están formando (gracias á la buena policia urbana) en la escalera de la muralla del mar, cita en la plaza de san Sebastian de la presente ciudad; acuda en la oficina del *aseo de los paseos públicos* establecida en el fondo del barranco, ó poyo que se está abriendo en la citada muralla junto al cuerpo de guardia de san Francisco.

¿Pues no dice que rebuznamos el órgano *desentonado* de la pandilla?... Vamos sea V. Sr. de los capuchinos fran-

cote una vez á la vida á lo menos, y confiese que á V. si que le cuadra perfectamente tal dicharacho. ¡Vamos no se haga V. de rogar! sea V. condescendiente, que tambien la amabilidad y franqueza son buenas prendas aquí en Barcelona.

Para las elecciones del 5 del actual, no solo hizo un requerimiento la pandilla á los pueblos inmediatos de esta ciudad, sino que hasta muchos vecinos de Caldas, poblacion seis horas distante de Barcelona, votaron como vecinos

de la parroquia de Sta. Ana. En dicho pueblo de Caldas, se alababan despues algunos de haber hecho el Ayuntamiento. Bien, muy bien ¿y dirán que no han sido legales las elecciones, los cangromaduros?

El año que viene puede que los súbditos del Emperador de la China, concurren tambien á las urnas, como parroquianos del Pino ó S. José. Ca, si es mucho lo que progresamos!!!

Muchos dicen que la libertad (de los

progresistas se entiende), es tan sabrosa como las píldoras de azafétida. Nosotros contestamos que si á lo menos nos la diera la pandilla en píldoras, á lo menos no sentiríamos aquel fetor y mal gustaso que se desprende de la libertad Set-i-ambrina.

Vuelta con los padres del pueblo. ¿Pues no cumplen su obligacion mejor de lo que debieran? ¿no dan cuentas claras? ¿no emporcan papel con bandos colosales, en los que gastan la plata y crecen las cuentas? Pues revisarlas y si están corrientes.... y si no lo están?.... chist.... calle V. por Dios, que esto es llamar en su contra la cólera popular, y abogar por el jaleo y zaragate, que cada vez nos hace peor provecho.— Pues entonces que campen como quieran?— Eso sí, y

No se enfade V. por eso que así lo manda el progreso.

GACETIN URBANO.

BARCELONA 13 DE MARZO DE 1843.

Santo de hoy 13 de marzo.

Lunes S. Leandro que tanto honra á la iglesia española, fué natural de Cartagena, y arzobispo de Sevilla, habiendo antes sido un ejemplar de virtud, en el monasterio en que vivía. Combatió con valor la herejía de los arrianos y murió á fines del siglo sexto.

Funciones religiosas.

Las cuarenta horas están en la iglesia de S. Juan de Jerusalem, desde las diez de la mañana hasta las seis de la tarde.

Esta noche en la iglesia parroquial de S. Jaime predicará D. Tomas Gimeno presbítero.

Servicio de la plaza para el 13 de marzo de 1843.

Cefe de dia, Saboya.—Parada, Bailen. y Constitucion.—Rondas y contrarondas, Bailen.—Hospital y provisiones, Saboya.—Teatro, Saboya.—Patrullas, Saboya y caballería núm. 2. — Ordenanzas, caballería núm. 2. — El sargento mayor interino José Maria Cortés.

D. Agustin de la Llave Intendente Subdelegado de Rentas de esta Provincia, Hago saber: Que en virtud de decreto de dos de los corrientes, se arrendarán al mayor postor las encomiendas de Barbens, Pasantant, Espluga Calva, Pedris, Celma y Susterris por el término de 6 años que empezarán el dia 1.º de mayo próximo y finará en 30 de abril de 1849, celebrándose la subasta en tres remates que tendrá efecto en los estrados de esta intendencia á las 12 horas de los dias 20 y 31 del actual, 10 del próximo abril adjudicándose en este último dia al que mas ventajosa proposicion hiciere á tenor del

pliego de condiciones que obra en la escribanía de esta Subdelegacion, y estará de manifiesto al acto de cada uno de dichos remates.— Dado en Barcelona á 6 de marzo de 1843.— Agustin de la Llave. — P. Y. D. E. M.— Francisco Javier Moreu Escrivano.

El Sr. Vial profesor de lengua francesa avisa á los que quieran honrarle con su confianza que ha abierto un curso de dicho idioma, por la noche de 8 á 9 horas á precios equitativos en la calle de agla vulgo plazuela de San Fransesch núm. 9 piso 3.º

Mr. Luis Boxader que poco ántes se ofreció al público para la enseñanza del francés en el cortísimo tiempo de tres meses tiene el honor de prevenirle que por haber concluido ya con algunos discípulos le quedan libres ciertas horas para quien le dé su confianza.

Á fin de que no se trate de charlatanismo el poder enseñar con tanta rapidez un idioma generalmente reconocido difícil, dicho profesor tiene el testimonio de los discípulos que acaba de formar y aun para mayor garantía á mas se empeña el mismo en continuar gratis sus lecciones si al término ya dicho no quedasen enteramente enseñados los que le hubiesen dado su confianza.

Vive en la calle de Fonseca, fábrica de Castellet piso 2.º á la izquierda, donde se podrá ver por la mañana y por la tarde de las dos á las cinco: tambien pasará á las casas de los que se sirven llamarle.

GALERIA REGIA.

Y vindicacion de los ultrajes estrangeros, de una Sociedad Literaria.

Ha llegado la primera entrega de esta importante obra que se publica en Madrid por los mas célebres literatos y distinguidos artistas, con el resumen de la vida de los Reyes godos Atararico, Alarico, y Aulfo, sus retratos perfectamente grabados, y tres lindisimas letras de casmilio, en lujoso papel satinado, como podrá verse en el Despacho de los Señores Nart y compañía pórtico Xifré n.º 6 donde está de manifiesto. Sigue abierta la suscripcion á 5 reales la entrega pagados en el momento de recibirla. Entre los escritores de la Sociedad literaria figuran los nombres de Breton de los Herreros, Gil de Zarate, de la Vega, Ayguals de Izco, Harceburg., Villergas, Mata, Larraña-ga, Asquenico, y otros célebres literatos.

CURSO DE

FRENOLOGIA

O SEA

Filosofia del entendimiento humano,

FUNDADA SOBRE

Fisiología del cerebro

DE D. MARIANO CUBI Y SOLER.

Hállase de venta en esta Redacion, en las librerías de Sellas y Oliva, Brusi, viuda de Meyol, Sauri, Tauló; y en la porteria de la convalecencia, el dia de leccion.

Embarcaciones entradas en el puerto en el dia de ayer. Mercantes españolas.

De Tolon en 2 dias el Transporte Francés Menagero su Capitan Mr. Coulomb.

De Torreblanca en 13 dias el Laud S. Antonio con 16 toneladas, patron Juan Fábregas con 1600 arrobas de algarrobas.

De Marsella en 2 dias el Bergantin Gola Barones con 88 toneladas, su Capitan D. José Oliver en lastre.

De Id. en 2 dias Pola Gola decidida con 75 toneladas, Capitan D. José Millet en lastre.

Nevo-Castle en 102 dias el Gola y Danes Sofia Elisa con 122 toneladas Capitan B. Boysen con 16 toneladas, carbon de piedra 5 balas hilo de algodón.

7 buques de la Costa con 1150 cuarteras de trigo 51 pipas aceite maíz y efectos.

Despachadas de antes de ayer.

Goleta Danesa Juana Carolina Capitan y P. Holm Saint Ubes con lastre.

Id. Inglesa Gem Capitan James Headvy Mesina lastre.

Id. Inglesa Fole Pahet Capu Wms Saug pa, Cadiz lastre.

Goleta Carolina Capitan Santiago Ripoll alicante generos lastre.

Vapor Balear, Capitan D. Ignacio Carbó Marsella con varios efectos.

Bergantin Feliz Capitan D. Ramon Martinez Vigo lastre.

Id. Poblano Capitan Juan Rementeria de Malaga lastre.

Bergantin Esperanza Capitan D. Pedro Guardiola Habana vino, aguardiente, y otros efectos.

Mistico Ven del mar Patron Gerardo Haristany pa Sevilla con aguardiente y efectos,

Laud Europeo Patron Antonio Larroda Valencia con generos y lastre.

Id. Concepcion Patron Buenventura Roso Vinarez iastre y efectos.

Paylebot Ligero Patron Pablo Millet Santander aguardiente y efectos.

Queche San José su capitan D. Antonio Alsina y Compañía y Amsterdam lastre.

Fragata Iluro su Capitan D. Francisco Fernelle para ia Habana con vino aguardiente jabon y otros efectos. 16 buques para la costa con lastre y efectos.

BUQUES Á LA CARGA.



Para Puertorico dará la vela á últimos del corriente el Bergantin Goleta Belfin forrado en cobre y de primera marcha al mando del Capitan D. Jaime Pages. Admite carga á flete y pasajeros — Se despacha en la calle de Basea n.º 33 Cuarto principal.



Para la Habana dará la vela á últimos del corriente mes la acreditada Polacra Española Union, forrada en cobre al mando del Capitan Sr. Gabriel Pages, Admite carga á flete y pasajeros en su espaciosa Cámara. Se despacha en la calle de Basea n.º 33 cuarto principal.

ESPECTACULOS.

TEATRO PINCIPAL.

La comedia en 3 actos titulada „ El Mulato „ Terminada la cual, seguirá el *Pudedu de medio caracter* del acto primero de la „ Joven Tirolesa. Finalizará la funcion con un divertido sainete.

A las 7.

LICEO.

El muy aplaudido drama en 6 cuadros titulado „ El Castillo de Laval „ Finalizando con baile Nacional.

A las 7.

Editor Responsable.—J. M. GUILLA.

Barcelona Imprenta del PAPA GAYO.